

2008年

9月19日（金曜日） - 世界に翔け！丹後っ子 -

今夏、網野高校レスリング部女子の堀内優さんと OG の三村冬子さんが「世界ジュニアレスリング選手権大会」で優勝、同部の植野さくらさん、明尾弥紀さん、伊藤友梨香さんも「アジアカデットレスリング選手権大会」で優勝という快挙を成し遂げられました。また、同じくこの夏、大宮中学校の本田大智君と中村悠真君が「全国男子中学生ウエイトリフティング競技選手権大会」でそれぞれ優勝と第5位の快挙を達成されました。本日、秋の国体に出場されるカヌーの綱あずささん（久美浜高校 OG）とともに、この7人の皆さんが成績のご報告に市役所まで来ていただきました。丹後の若者の全国、アジア、世界での大活躍に心からお祝いを申し上げますのはもとよりですが、同じ丹後に住む先輩として本当に誇らしく嬉しく、丹後の大人たちにも大いに勇気や希望をいただいた思いです。喜びを広く伝えたいと思いますし、心から感謝をしています。

また、このような若者を育んだご家族、先生方、仲間の皆さんはじめ関係者の皆さんにお祝いと敬意を申し上げますとともに、ご家族、関係者の皆さんのいわば育む力の豊かさ、大きさを感じています。そして、今回多くの快挙が押し出された丹後全体を通じた豊かな育む力の中で、まだまだ表舞台には出ていませんが多くの子どもたちがそれぞれの夢をみながら日ごろから切磋琢磨を積み重ねているのだと思うとわくわくするような楽しみにも思います。子どもたちの大活躍の中に丹後の子どもたちと丹後の将来の日本と世界に開かれた大きな可能性の一端をかいま見させていただいた感じもします。ありがとうございます、そして、大きく世界に翔け！丹後っ子